

令和5年 1月の様子



始業式 (1月10日)

リモートでの始業式の後、冬休みの生活について発表しました。遠くまで出かけた人、お家でいろいろな体験をした人、それぞれに成長した冬休みだったようで、とても楽しそうに発表する姿が見られました。

阪神淡路大震災追悼行事・防災学習

(1月17日)

1月17日の3・4時間目に行いました。リモートでの追悼を全校で行い、実際にどのような震災であったのかを映像とともに振り返りました。そのあと、どのように身を守るべきか、実際に机の下に潜り、身を守る体験を行いました。また、ポリ袋でできるカップづくりを全員で行いました。自分で作ったカップを着ると、「どんどん暑くなってきた」とその保温効果にびっくりしている様子でした。給食では、炊き出しを体験できるメニューが出てきました。自分でぎゅっと握ってのりを巻いたおにぎりを、みんなで美味しく食べました。



大根の収穫 (1月18日)

冬の味覚、大根の収穫を行いました。クラスごとに割り当てられた畑の区画を、一生懸命に収穫していきました。収穫した後、落ちている葉を最後まで拾い集める人もいました。今年度はもう少し収穫できるかな?という状態です。また来年度も様々な野菜を栽培・収穫できたらと思います。



お正月遊び・書初め

生活単元学習でお正月遊びを、美術で書初めを行いました。お正月遊びでは、すごろく・けん玉・羽つき・歌かるた・おみくじといろいろな遊びにチャレンジしました。美術では、2学期から取り組んでいる折染めを使った作品が出来上がりました。リレー書道では、「飛翔」という字を一画ずつ交代しながら書いていきました。終わった後には楽しかったあという声もありました。

